辰巳丘だより 8

平成28年5月14日(土) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

春の挨拶運動実施中 (5/2~5/31)

5月は朝の挨拶運動が行われています。毎朝7時50分から8時15分まで、部活動単位で生徒玄関に立ち、登校する生徒に大きな声で挨拶をしています。

月の前半は運動部が担当し、本日、野球部と弓道部が締めくくりました。来週はテスト期間になるのでしばらくお休みをして、5月23日(月)からは文化部が行う予定です。

サッカー部、ライフル射撃部



野球部・弓道部



辰巳丘生は、心のこもった挨拶がさらりとできるところが大変すばらしいと思います。 4月に本校に赴任して真っ先に感じたことです。にこやかな挨拶は、他者へのマナーであり、 学校・職場・地域に明るい雰囲気を作ると同時に、自分へのエールにもなりますね。(校長)

PTA 総会開催

5月14日(土)は、本校第2体育館で、 PTA総会が開催され、あわせて公開授業、 記念演奏、進路講演会などがありました。 地域にある小中学校と違って、高校は あまり学校の様子が見えてこないかもしれ ません。このような機会に多くの保護者の皆 様に来ていただくことは、学校にとってもよい 刺激になっています。



生徒たちはちょっと緊張?